
COMPTE RENDU 

Assemblée générale – jeudi 19 octobre 2023 



1/ Mot d’accueil 
 
Remerciements aux présents, aux enfants et aux parents qui 
soutiennent le club au quotidien. 
 
Remerciement au SIGIS pour son soutien financier, logistique, mise à 
disposition et entretien du DOJO. 
 
Remerciements aux bénévoles sans qui rien ne serait possible 
 
2/ Bilan moral 
-Professeurs : une saison « particulière » mais préservée grâce aux 
professeurs remplaçants qui se sont rapidement manifestés (Igor, Maud, 
Baptiste). Encore merci à eux !  Grande satisfaction : tous les cours ont 
été assurés. 
-Bénévoles : Une belle et saine ambiance avec des bénévoles impliqués. 
De plus de nombreuses personnes se portent régulièrement volontaires 
pour aider dans les temps forts. Merci ! 
-Animations et temps forts (stage Chavanay pré rentrée, Loto, 
cérémonie juin au gymnase G.André) 
 



-Licenciés 
 

Après les années difficiles du covid, le club reprend des forces 
pour revenir à un effectif satisfaisant. 
 



3/Bilan sportif 2022-2023 
 
 * Interclubs :  10 Inter Clubs : 262 participations CONDRIEU & VERNIOZ dont 212 
participations pour CONDRIEU avec 157 médailles 
 
 * Officiels benjamins :  
  - District du Rhône 8 combattants: 4 qualifiés pour la coupe 
départementale: BENKEIRA Nassim et    POMMERAT Alexix 1er - DA SIVA Ruben2ème et 
DUMONT Gabin5ème 
  - coupe départemenatale : Alexis termine 3ème Nasim et Ruben classé 
à la 5ème place  
  - Coupe Interdépartementale: Alexis se monte sur la 1ermarche, Ruben 
sur la 2ème et Nassim se classe 5ème  
  - Critérium AURA:  Alexis devient Vice Champion AUVERGNE RHONE 
ALPES  
  - EQUIPES BENJAMINS : 2 équipes du club étaient présentes ou les 2 
terminent à la 5ème place: DIDELLE Lucas de VERNIOZ- MALFERIOL Paris- POMMERAT 
Alexis-   MANZANARES Théo; BRIHMAT Ibrahim-DA SILVA Ruben- COLLOMB 
Arthur  
 
 * Officiels Minimes : 
  - circuits :  
→ 5pour BOSCHETTO Lorik il termine  - 2ème- 3ème et 3 fois 5ème 

       → 5 circuits aussi pour  MENDES Esteban et se classe 1er- 2 fois 2ème et 2 fois 3ème  
             → 3 Circuits pour IMBERT Marie-lou termine 3 fois 5ème et IMBERT Lily Rose 2ème 
et 3ème et non C.L  
      → 1 circuit pour POMMERAT Samuel et termine 3ème 

 
   
 

 



  - DISTRICT du Rhône: 4 judokas:BOSCHETTO Lorik monte sur la 1ere marche, MENDES Estéban et 

POMMERAT  
 Samuel sur la 2ème,FRANZ Thomas est classé 7ème tous les quatre sont qualifiés  
 - Coupe Départementale:  Esteban 2ème,Lorik 3ème, IMBERT Lily-Rose 3ème, IMBERT Marie-Lou se classe 
5ème et tous les quatre sont qualifiés  
 -Coupe Interdépartementale Lorik monte sur la 3ème marche et Lily-Rose et Estéban se classe 5ème et les 
3 sont   qualifiés  
 -Coupe AURA Lorik classé à la 5ème place n'est pas qualifié pour la Coupe de France de même que   Lily-
Rose, mais Estéban avec son parcours en Circuit est sélectionné par la Ranking liste Régionale pour la Coupe de France 
(NCL) 
 
 - EQUIPES MINIMES:  - MENDES Estéban est sélectionné par le Comité du Rhône pour représenté le 
Département au Championnat de France, l'équipe monte sur la 3ème marche du podium  
   - BOSCHETTO Lorik participé à un championnat par équipes de clubs minimes avec 
l'entente Union Judo Rhône (UJR => clubs voisins de Saint Maurice l'Exil, Corbas, Saint Pierre de Chandieu...)  
Ils ont participé aux Championnats interdepartementaux minimes où l'équipe UJR termine 5ème le dimanche 
10/04/2023 à St Jean sur Veyle. L'équipe s'est donc qualifié pour les Championnat Aura Équipes Minimes à Grenoble le 
29/04/23. Malheureusement, ils n'arrivent à se classer à cette dernière étape régionale.  
    
 * Officiels cadets : 
  - Coupe départementale 1°Division: 3 combatants: MAS Laura termine 3ème, MARSOT PERROT 
Océane et SDHUDLICH Ugo (de Vernioz) non qualifiés,  
  - Championnat Interdépartementale MATEOS GATTINI Diègo (Vernioz) se classe 8ème et 
qualifié 
  - 2°Division Diègo monte sur la 1ère marche et Laura sur la 2ème Q, en   
 - Championnat AURA 2° DIV: Laura se classe 2ème et Diègo N.Q. En    - 
Championnat de France Laura n'est pas classée  
 
                 * Officiels juniors/séniors: Paul Rouveyre et Emeric Bassi ont participé au championnat mais NCL 

 Laura  MAS et Paul ROUVEYRE ont passé leurs KATAS UV1 et UV2 pour leur 1°DAN  



4/ Bilan financier 



Un écart positif à relativiser car peu de 
remboursement de déplacements compétition prof 
entre janvier et juin 



Un bilan honorable qui pourrait tout de même 
être meilleur (meilleure communication, loto en 
soirée…) 

Le but était de passer un bon moment avec les 
adhérents et les familles et non de dégager un 

bénéfice (le club offrait les boissons) 



5/ Budget prévisionnel 



6/ Nouveautés ou rappels 
 
- rappel du règlement intérieur :port de Zooris / tongs obligatoire 
dans la zone pieds propres (couloir, vestiaires, tour du tatami) 
 

- Vente de kim au bureau si besoin 
 

- Certificat médical: plus obligatoire. Questionnaire négatif suffit 
jusqu’à 18 ans, puis CM obligatoire à 18, 30, 35, 40… 
 

- Température d’hiver : l’an passé, consigne de chauffage à 16°. On 
peut imaginer que cette année encore il faudra s’y faire. Possibilité de 
débuter la séance avec tee-shirt ou sweat-shirt sous le kim. 
 

- Accès au vestiaire 15 min avant la séance au plus tôt. Et ne pas 
déranger le cours précédent. 
 

- Compétitions (inscription et accueil sur place). Pour les interclubs 
répondre par mail. Pour les officiels voir avec Baptiste 
 

- Coaching et rôle des parents 
 

- autres … 
 
 



7/ Projets 2023-2024 
 
- Projet sportif (Baptiste)  
 
- Formations arbitres (Laura, Lorik, Esteban, Mila, Lily Rose et Stéphane) et 
commissaires sportifs (Sylvain) par le comité du Rhône 
 

-4 jeunes du club aux JO Paris 2024 :  Tony Pereira, Laura Mas, Marie Lou 
Capuano et Paul Rouveyre iront voir le judo aux JO à Paris en 2024 (4 billets 
gagnés au tirage au sort par le club lors de l’AG départementale en juin 
2023) 
 

- Ceintures noires, grades : plusieurs adhérents vont préparer leur premier 
Dan. 2 judokas préparent leur deuxième Dan (Emeric Bassi et Dylan Pereira) 
 
- Stages. A la Toussaint 2 cadets et 3 benjamins participent au stage Elite 
proposé par le comité du Rhone. Participation financière du club.  
 
- Temps forts: 8 décembre, loto, vente de fromage ou autres…voir en CA 
 

- Tournoi du club les 25 et 26 mai 2024 



7/ Election au conseil d’administration 
 
À l’unanimité sont élus au CA : 
 
-Magalie Veyrier   - Sylvain Boschetto 
-Anne Valleix    - Michael Pommerat 
-Danielle Marsot   - Tony Pereira 
-Stéphanie Malarte   - Dylan Pereira 
-Elodie Novent    - Emeric Bassi 
-Audrey Deremetz   - Jennifer Coulet 
-Cécile Tavares    - Stéphane Boulahbas 
 
 
8/ Election du bureau 
 
Sont élus à l’unanimité : 
 
Président : Stéphane Boulahbas 
Secrétaire : Sylvain Boschetto 
Secrétaire adjointe : Danielle Marsot 
Trésorière : Magalie Veyrier 
Trésorière adjointe : Anne Valleix 
 
    fin de l’AG à 21h15 et pot de l’amitié 


